

Exinversionistas de Streat Burger venden compañía de tecnologías mineras a grupo canadiense



Los socios fundadores de Venturance, Antonio Zegers, Roberto Loehnert y Santiago Valdés

■ Es la segunda transacción del año de la AGF Venturance y su fondo privado "Venture Equity". El vehículo aún mantiene en cartera a la matriz de Lippi y Haka Honu.

POR CRISTÓBAL MUÑOZ

Venturance, la gestora de activos alternativos ligada a Santiago Valdés, Antonio Zegers y Roberto Loehnert, selló su segunda transacción del año.

En mayo de 2024, la firma enajenó su participación en Streat Burger a Copec, y recientemente, vendió su propiedad en la compañía de tecnologías para la minería Acor Tecmin a un grupo canadiense.

En concreto, la administradora general de fondos (AGF) Venturance enajenó el 80% de las acciones que poseía en la chilena Acor Tecmin a EPCM Group, empresa canadiense de ingeniería y automatización para la industria minera y con operaciones en Norteamérica, Europa, India y

Sudamérica. El 20% restante permanecerá en manos de los ejecutivos de la empresa.

La primera oferta llegó en diciembre de 2023 y el proceso de venta se extendió por cerca de 10 meses. Venturance fue asesorado por el estudio legal ACU, mientras que EPCM contó con el acompañamiento de Carey.

Por el lado financiero, la venta fue acompañada por el banco de inversión Landmark Capital y su socio fundador Pablo Larraín. El precio final de la transacción se mantiene en reserva.

Establecida a fines de la década del '80, Acor se dedica a la fabricación de celdas electrolíticas de cemento polimérico para el procesamiento de metales no ferrosos, principalmente

cobre, zinc y plomo.

En total, la compañía ha diseñado, fabricado y puesto en servicio más de 30.000 celdas electrolíticas para empresas como Glencore, BHP, Sumitomo, Teck, Anglo American y Codelco, entre otros.

Una década en cartera

Tras un proceso de reorganización judicial, Acor Tecmin fue adquirida en 2014 por el fondo de inversión privado (FIP) "Venture Equity" de Venturance.

"Fueron 10 años de intenso trabajo

en conjunto con la administración, recuperando la compañía desde un proceso de quiebra y luego repositonándola como un referente mundial en tecnologías para la minería", señaló el socio fundador de Venturance, Antonio Zegers.

Sin embargo, la venta a EPCM no incluyó a Ecowinning Technologies, especializada en el desarrollo de tecnologías para la lixiviación de sulfuros, que tras desprenderse desde Acor en 2022, ha seguido operando de forma independiente.

"La inversión en Acor Tecmin nos dio la entrada directa a la industria de la gran minería. Esperamos con Ecowinning seguir capitalizando el conocimiento adquirido en estos 10 años, y aportar en el mejoramiento de la productividad de una industria clave para el crecimiento de Chile", añadió Zegers.

Dos ventas en el año

La venta de Acor es el segundo exit de "Venture Equity" este año,

tras enajenar su participación en la cadena de comida rápida Streat Burger, compañía que fue adquirida por Empresas Copec en mayo.

El FIP había ingresado en la propiedad de Streat como socio estratégico en julio de 2019. "Desde la entrada de Venturance la cadena de hamburguesas pasó de dos a ocho locales y lanzó las marcas The Bucket y Streat Ice Cream", destacó la AGF tras la venta del negocio.

Según los estados financieros de Empresas Copec, la compañía compró el 100% de las acciones de Meet SpA, matriz de Streat Burger, por un total de US\$ 8,9 millones.

Levantado en 2014 con aportes de inversionistas privados y Corfo, el fondo "Venture Equity" actualmente mantiene en cartera a tres empresas locales: The Andes Brands (Lippi-Haka Honu), Trail Store y Ecowinning.

En tanto, la AGF Venturance acumula US\$ 350 millones bajo administración a través de 19 vehículos.

80%

DE ANCOR TECNOMIN EN MANOS DE VENTURANCE FUE VENDIDO A LA CANADIENSE EPCM